



SEKOLAH TINGGI ILMU ADMINISTRASI (STIA) SATYA NEGARA PALEMBANG

Pengaruh Kualitas Pelayanan terhadap Kepuasan Nasabah Pensiunan Pegawai Negeri Sipil PT. Taspen Persero Kantor Cabang Palembang.
Hj. Helda Fitriani, S. Pd., M. Si1 - 27

Pengaruh Motivasi dan Disiplin serta Pengalaman Kerja terhadap Prestasi Kerja Karyawan pada AMIK di Kota Palembang.
Hendriansyah, SE., M. Si28 – 41

Peranan Standard Operating Procedure (SOP) dalam Meningkatkan Kinerja Pemandu Helikopter pada Bidang Perhubungan Udara Dinas Perhubungan Komunikasi dan Informatika Provinsi Sumatera Selatan.
Asmawati, S. Sos., M. Si42 – 62

Pengaruh Disiplin Kerja terhadap Kinerja Pegawai pada Dinas Kebersihan Kota Palembang.
Tarmizi Endrianto, S. Sos., M. Si63 – 90

Motivasi Kerja Pegawai di Kecamatan Ilir Timur II Kota Palembang.
Siti Waliah, S. Ip., M. Si91 – 107

Implementasi Kebijakan Penetapan Pensiun bagi Pegawai Negeri Sipil pada Dinas Perindustrian dan Perdagangan Provinsi Sumatera Selatan.
.....
Yuliana, S. Sos., M. Si108 – 118

Analisis Motivasi Kerja Perangkat Desa dalam Pelaksanaan Tugas Pemerintahan (Studi di Desa Telogorejo Kecamatan Batanghari Kabupaten Lampung Timur).
Wahyu Widodo, M. Si119 – 140

Peran PRPGOT Rehabilitasi Pengemis, Gelandangan dan Orang Terlantar dalam Menangani Anak Terlantar di Kota Palembang.
Fina Dian Arini, S. Ip, M.Si.141 – 154

Jurnal Ilmiah Administrasi dan Sosial	Volume 10	Nomor 09	Halaman 1-154	Palembang Juli - Desember 2015	ISSN 2086-8057
---	------------------	--------------------	-------------------------	---	--------------------------

PERAN PRPGOT REHABILITASI PENGEMIS, GELANDANGAN DAN ORANG TERLANTAR DALAM MENANGANI ANAK TERLANTAR DI KOTA PALEMBANG

Oleh : Fina Dian Arini, S. Ip., M. Si.

(Dosen Sekolah Tinggi Ilmu Administrasi (STIA) Satya Negara Palembang)

ABSTRAK

Perlindungan anak bertujuan untuk menjamin terpenuhinya hak-hak anak agar dapat hidup, tumbuh, berkembang, dan berpartisipasi secara optimal sesuai dengan harkat dan martabat kemanusiaan, serta mendapat perlindungan dari kekerasan dan diskriminasi, demi terwujudnya anak Indonesia yang berkualitas, berakhlak mulia, dan sejahtera (Pasal 3 Undang-undang Nomor : 23 tahun 2002 tentang Perlindungan Anak yang selanjutnya dilakukan perubahan menjadi Undang-undang Republik Indonesia Nomor : 35 Tahun 2014). Untuk mewujudkan tujuan dari Undang-undang tersebut, maka Dinas Sosial Kota Palembang sebagai instansi pemerintah yang salah satunya menaungi masalah anak-anak terlantar menyerahkan pelaksanaan pengurusan anak-anak terlantar pada Panti Rehabilitasi Pengemis, Gelandangan, dan Orang Terlantar sebagai Unit Pelaksana Teknis Dinas. Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui peran Panti Rehabilitasi Pengemis Gelandangan dan Orang Terlantar (PRPGOT) Kota Palembang dalam menangani anak terlantar. Jenis data yang digunakan adalah data primer dan sekunder. Sumber data primer berupa wawancara dengan pegawai dari Dinas Sosial dan pegawai Panti Rehabilitasi Pengemis Gelandangan dan Orang Terlantar (PRPGOT) Kota Palembang, dan sumber data sekunder berupa dokumen peraturan Perundang-undangan yaitu Undang-undang Nomor : 35 tahun 2014 tentang Perlindungan Anak. Teknik Analisis data adalah dengan menggunakan analisis data kualitatif dengan model analisis interaktif.

Berdasarkan hasil penelitian diperoleh data bahwa Panti rehabilitasi Pengemis, Gelandangan dan Orang Terlantar (PRPGOT) Kota Palembang, setelah berlakunya Undang-undang Republik Indonesia Nomor : 35 Tahun 2014, mempunyai peran sebagai pelaksana program dalam menangani anak terlantar yang antara lain : memberikan stimulan kepada anak terlantar, merekomendasikan anak terlantar bekerjasama dengan PRPGOT dan yayasan yang menangani anak terlantar, memberikan gizi kepada anak balita terlantar untuk meningkatkan kesehatan dan memfasilitasi pendidikan bagi anak-anak terlantar.

Kata Kunci : Peran, PRPGOT Rehabilitasi Pengemis, Gelandangan dan Orang Terlantar, dan Anak Terlantar.